



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 190  
23 de abril de 2019

## **Estudiantes de la Figempa consiguieron el segundo lugar en la competencia Petrotest**

Los estudiantes de la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental, FIGEMPA participaron el 03 y el 04 de abril en el Concurso PetroTest 2019 organizado por la Sociedad de Ingenieros Petroleros, en donde obtuvieron el segundo puesto.

En entrevista para Radio Universitaria, tres de los cinco estudiantes de la Facultad que integran el grupo ganador, Patricio Espinosa, Mario Duque y Cristian Hartos, comentaron cómo fue el proceso de la conformación del equipo y la competencia.

Patricio Espinosa señaló que para el concurso se realizó una convocatoria individual dirigida a estudiantes de 5to semestre en adelante. Luego de un proceso de selección, se escogió a 10 estudiantes que participaron en el concurso en dos grupos.

Mario Duque indicó que la preparación de los jóvenes inició en las vacaciones de semestre junto al acompañamiento docente. Los dos grupos se prepararon de forma técnica y en el idioma inglés para la competencia que por primera vez la Central representará al país.

Cristian Hartos comentó que, PetroTest 2019 manejó el concurso bajo la modalidad de preguntas y respuestas en temas como perforación, exploración, desarrollo de proyectos, historia de la industria petrolera entre otros. Durante dos días participaron las universidades Central del Ecuador, Tecnológica Equinoccial, Estatal Península de Santa Elena, y las escuelas Politécnicas Nacional y del Litoral

Los estudiantes ganadores del segundo puesto obtenido en la competencia nacional, representarán al país en el concurso PETROBOWL Regional que se realizará en Bolivia en el mes de mayo. Los 5 primeros puestos pasarán a competir en el PETROBOWL International que se desarrollará en Canadá en octubre de 2019. **AC**